



明日から9月、コロナ感染症にも熱中症にも負けない！ みんなで協力して、充実の2学期にしよう！

2学期が始まって、早くも2週間がたとうとしています。

コロナ感染対策のマスク着用と、熱中症予防の両方に取り組みながらの学校生活となり、大丈夫だろうかと心配した2学期スタートでしたが、毎日の登校や授業の様子をみていると、そんな心配も忘れるくらい元気な、みなさんの様子に、私たち教師もエネルギーをもらっています。

この2学期は1年間でも一番長く、毎日の授業だけでなく、いろいろな行事を通じて、学級や学年の友だちと話し合い、協力して取り組むことがたくさんあります。コロナウイルス感染症対策の厳しい状況ですが、そんな時だからこそ、クラスで一致協力して、アイデアを出し合い、工夫をこらして、これまでにはないくらいのパワーを発揮してください。

行事はもちろんその土台となる毎日の授業やクラス活動を通じて、1学期に決めた学級目標や学年目標、そして生徒会本部スローガン「中宮の輪」の達成に、大きく近づく2学期にして欲しいと思います。



中宮コロナ募金、
協力ありがとうございました。



「中宮の輪」に取り組む生徒会本部からの呼びかけに、地域の方を含めたくさんの人たちが賛同し、協力してくれました。コロナ禍の中、自分たちができることを考え、行動する中宮中生の力強い一歩、次なる前進につなげましょう。

一人一台のタブレット

まずは、3年生に配ります。

コロナ禍の中でのリモート学習を可能にする学びのツールとしても注目されているタブレットの配布を始めます。まずは、3年生全員に9月前半に配布し、1、2年生も2学期中には配布する予定です。

このタブレットは個人が保管し、家庭学習にも使います。

3年生は28日に配布した「注意事項」を確認していただき、9月4日(金)までに同意書の提出をお願いします。

メディアリテラシー講演会で、 ネットとの正しい付き合い方を学びました。

8月20日(木)、PTAからの後援をいただき、NIT 情報技術推進ネットワーク(株)の篠原嘉一さんを講師にお招きして、講演会を開催しました。

とても暑い体育館でしたが、トラブルを起こさない、巻き込まれないための心構えや、今後配布されるタブレットを使う時の注意事項などを、リアルなエピソードを交えて教えて下さるお話に、どの学年も真剣に聞き入っていました。



～リモートワーク時代の注意点～

- ソーシャルサイトは、永遠に残り続ける。リスクを想定しよう。
 - ・安易にリツイート、「いいね」をしない。→自由には責任が伴う。損害賠償請求対象に！
 - ・不適切な動画や画像の投稿で、進学や就職が不利に！
- 見られて困る内容は絶対投稿しない。
- 直接顔を見たことのないネットの相手を信用しない。 など
- ◎困ったことになったら、先生に相談する。

篠原嘉一さんの講演
「安心して使うために
知っておきたいネットのリスク」より

引き続き、新型コロナ感染・熱中症の予防 と生活リズム、体調管理をお願いします。

枚方市内でも、COVID19 感染が広がりを見せている中、マスクの着用などの感染予防と、熱中症予防の取組みを両立する厳しい生活が続いていますが、体調を崩す生徒が出ています。学校では、「3密回避」「手洗い」「消毒」や教室の換気と冷房を確保など健康管理に取り組んでいます。ご家庭でも感染予防や熱中症予防の取組みと生活リズム、体調管理をお願いします。また、発熱や風邪の症状があるときは登校させず、学校に連絡してください。

なお、8月末までの予定だった体操服での登校は、期間を9月13日(日)まで延長します。14日(月)からは通常通り標準服での登校です。

医療従事者、社会を支える人たちに尊敬、感謝し、
COVID19感染者と家族を温かく応援できる
強く、優しい中宮中学校をつくりましょう！